

Consejo de Rectores Celebró Ayer Reunión

VALPARAISO.— En la sala de la Rectoría de la Universidad Técnica Federico Santa María, de este puerto, se efectuó ayer un Consejo de Rectores de planteles universitarios.

A este Consejo concurren el Rector de la Universidad de Chile, don Juan Gómez Millas; el Rector de la Universidad Austral, señor Félix Martínez Bonati; el Rector de la Universidad Católica de Valparaíso, señor Hernán Larraín; el Rector de la Universidad Sana María, señor Carlos Ceruti, y el Secretario General del Consejo de Rectores, don Horacio Serrano Palma. Excusaron su inasistencia, a última hora, por motivos imprevistos, el Rector de la Universidad Católica de Chile, Monseñor Silva Santiago, y el Rector de la Universidad Técnica del Estado, señor Horacio Aravena.

Se debatieron extensamente interesantes asuntos, entre ellos:

1) Participación que les cabe a las universidades en la televisión nacional.

2) La inconveniencia de establecer trabas de ninguna clase a la libre importación de libros y revistas, para lo cual el Consejo está estudiando una declaración que hará llegar oportunamente a los poderes públicos.

3) El problema educacional chileno y la conveniencia o inconveniencia de la supresión del bachillerato.

Este tema continuará debatiéndose en la próxima sesión, en la que se aprobará un pronunciamiento definitivo del Consejo.

A continuación de la reunión, el señor Ceruti ofreció un almuerzo en su casa a los distinguidos visitantes.



BIBLIOTECAS UdeC

REUNION DE CONSEJO DE RECTORES.—En la fotografía aparecen el rector de la Universidad de Chile, don Juan Gómez Millas, rodeado por los rectores de la Universidad Austral, don Félix Martínez Bonati; de la Universidad Católica de Valparaíso, don Hernán Larrain; de la Universidad Técnica Federico Santa María, don Carlos Cerutti, y del secretario del Consejo de Rectores, don Horacio Serrano Palma, durante una sesión efectuada ayer en Valparaíso.